

Estimada comunidad del colegio SC Apoquindo,

A nombre de TECHO-Chile queremos agradecer su esfuerzo y compromiso en la campaña “Navidad con Sentido 2021” ya que, gracias a la misma, aportaron con la donación y construcción de seis viviendas transitorias para seis familias de campamentos en la Región Metropolitana, permitiéndoles contar con un piso firme para comenzar a construir sus sueños.

Sabemos que una vivienda de emergencia o el arreglo de un techo no solucionan el problema de fondo que es el difícil acceso a la vivienda de miles de familias en Chile, pero el valor que tiene hoy para una familia en precariedad habitacional contar con una vivienda más digna que les permita afrontar de mejor manera las constantes situaciones de emergencia que viven mientras luchan por obtener una solución habitacional definitiva, es inmenso.

Es por esto, que damos las gracias por el esfuerzo comunitario como colegio del Sagrado Corazón Apoquindo. El compromiso, motivación y cariño en construir las seis viviendas es producto de un trabajo de meses previo, en el cual se movilizó a toda la comunidad escolar y que sin duda ayudó a generar sentido de comunidad y de responsabilidad en la construcción de un país más justo y humano.

Finalmente, les recordamos que nuestras puertas están abiertas y los esperamos cuando quieran. Siempre se podrán contactar con nosotros a través de las redes sociales de TECHO-Chile o en el correo alianzas.chile@techo.org.

Un abrazo,
Héctor Guarda SJ,
Capellán de TECHO-Chile



TECHO
UN TECHO PARA CHILE